

# **Cara y cruz, obra póstuma de José Miguel Cejas sobre san Josemaría**

¿Fue la vida de Josemaría Escrivá una vida de éxito o de fracaso? Desde esa clave paradójica, José Miguel Cejas, escritor y periodista, analiza la existencia y el mensaje de este sacerdote canonizado por san Juan Pablo II en 2002, conocido en los cinco continentes por ser el fundador del Opus Dei, por sus libros de espiritualidad y por las numerosas iniciativas que impulsó.

07/01/2017

- Descarga la introducción y el epílogo de Cara y cruz (PDF)
- **Editorial San Pablo** Cara y cruz.

\*\*\*\*\*

El resultado es *Cara y cruz*, una semblanza amena y documentada, apoyada en numerosos testimonios, recuerdos, fuentes directas y experiencias personales tanto del autor como de otras personas, que muestra la cara y la cruz de san Josemaría, analiza sus virtudes y sus defectos y se detiene en sus respuestas al drama de la pobreza que sufren millones de personas en todo el mundo.

El libro se completa con una historia del Opus Dei tras el fallecimiento de su fundador, algunos escritos suyos y

un artículo sobre la Prelatura del Opus Dei.

\*\*\*\*\*

## Del prólogo de José Carlos Martín de la Hoz

La última biografía, esta obra póstuma que ahora presentamos, versa sobre san Josemaría y es una biografía original, como son todas las obras de este fino cordobés, nacido en Castellón de la Plana, doctor en ciencias de la Información y profesor durante años de la Facultad de periodismo de la Universidad de Navarra.

El libro arranca con el sentido de la justicia, en la propia vida de infancia de Escrivá: con la muerte de sus hermanas pequeñas, la ruina familiar, la humillación de la salida de Barbastro, la incomprensión de la familia. Y por otra parte el ejemplo de la fe y de la alegría de sus padres.

A partir de ahí el profesor Cejas nos irá llevando con sombras y claros, con cara y cruz, con luchas y aciertos, y luces y fallos hasta el final de la vida de san Josemaría que nos irá sorprendiendo por la agudeza de sus comentarios y finos apuntes.

La conclusión es que no hay duda de por qué Dios nos lo ha propuesto como modelo e intercesor, como modelo de la vida ordinaria. Se trata, qué duda cabe, de un santo próximo para los millones de cristianos que estamos en medio del mundo.

El libro tiene letra grande, espaciosa y será disfrutado por mucha gente. Un libro para leer con paz y serenidad. Gozosamente.

[opusdei.org/es-es/article/cara-y-cruz-biografia-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-es/article/cara-y-cruz-biografia-san-josemaria/) (14/12/2025)